



# くわがた通信



手稲区 富丘西宮の沢まちづくりセンター

VOL. 86  
2022.06

〒006-0012 札幌市手稲区富丘2条2丁目1-1 (Tel. 685-4745 Fax. 685-0376)

ここ数年、コロナ禍で人が集まるイベントの中止が続きましたが、4月以降、富丘西宮の沢地区では感染症対策を徹底しながら、まちづくり協議会などをはじめ、各町内会でも活動を徐々に再開しています。

## 自然を楽しみながら健康づくり～中の川お花見ウォーキング

5月6日、富丘西宮の沢まちづくり協議会主催の「中の川お花見ウォーキング」が開催されました。

この催しは、手稲区の桜の名所である中の川緑地を歩くことで、風景を楽しみながら健康づくりに取り組む機会を提供する目的で例年行われていましたが、令和2年、3年は新型コロナウィルス感染症対策のため中止となったことから、3年ぶりの開催となりました。

参加者は、富丘西宮の沢会館で参加登録をし、参加賞のお茶を受け取った後、中の川緑地内の遊歩道に向かって、各自出発していきました。例年は、協議会ボランティア先導のもと一斉に出発していましたが、今年は参加者の密集を避けるため、自由な時間に各自出発する形式にしました。

コースは同会館から中の川桜橋までの遊歩道往復約2キロメートル。参加者は晴天の中、新緑の木々や川のせせらぎ、野鳥などの観察を楽しみながら、軽快に歩いていました。



## 不法投棄撲滅啓発パレード開催！

6月7日、富丘西宮の沢まちづくり協議会の不法投棄対策委員会が主催する不法投棄撲滅を訴えるパレードが行われました。出陣式では、久瀧委員長や土井手稲区長から、参加者への感謝と激励のあいさつがあった後、今井委員が「われわれ富丘西宮の沢地区住民は、常にきれいで、住みよいまちづくりのために、この地区的道路、河川、公園、山林、空き地から、ごみの不法投棄を撲滅するとともに、ごみステーションの不適正な利用の防止に努め、クリーンで快適な生活環境をつくることを宣言します」と宣誓し、その後、出発宣言とともにスタートしました。

参加者は、不法投棄防止を訴えるのぼりを掲げてごみ拾いをしながら、国道5号線沿いなどの約2.8キロメートルを1時間ほどかけて行進しました。



# 富丘小学校で土砂災害・全国防災訓練実施！！

6月18日、富丘小学校で札幌市危機管理局が主催する土砂災害・全国防災訓練が行われ、地域の方々や富丘小学校児童、防災関係機関など約110名が参加しました。

この訓練では、土砂災害による「避難指示」が札幌市から発令されたのち、住民が自宅から小学校へ避難を行い、区が避難所の開設や運営を行う一連の流れを確認するものとなります。

訓練後は札幌管区気象台による「防災教室」や札幌建設管理部の土砂災害についての講演が行われました。また、防災授業の一環として参加した児童たちはキッズ防災塾（「ファイヤーマン学習会」、「土石流体験3Dシアター」）に参加し、楽しみながら防災について学んでいました。



## ご存知ですか！？命を守る避難情報～警戒レベル4「避難指示」までに全員避難

洪水や土砂災害の危険度が高まると  
札幌市は上記訓練のように避難情報を  
発令し、避難を呼びかけます。

5段階の警戒レベルと取るべき行動  
の関係を理解して早めの避難行動にお  
役立てください。



■富丘西宮の沢地区のまちづくり活動は、まちづくりセンターのホームページでもご覧いただけます■

[http://www.city.sapporo.jp/teine/machi\\_center/tominishi/index.html](http://www.city.sapporo.jp/teine/machi_center/tominishi/index.html)